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VERBALE n. 7

Seduta del 18 Febbraio 2025

(Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale)

L’anno  2025  (duemilaventicinque),  il  giorno  18 (diciotto)  del  mese  di  Febbraio,  la

Commissione 9 è convocata alle ore 14.15 presso la Sala Firenze Capitale al terzo piano di

Palazzo Vecchio, per trattare il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni della Presidente;

� Interverrà la Presidente del Quartiere Tre, Serena Perini;

� Audizione  della  Dott.ssa  Valentina  Sani  Coordinatrice  Progetto  Ecosistema  della

Cooperativa Sociale Coop21;

� Approvazione verbali precedenti sedute;

� varie ed eventuali. 

Alle ore 14,15 sono presenti: Barbieri, Grazzini, Bonanni, Sirello (in sostituzione di

Draghi), Mossuto.

Alle ore 14,20 è presente Semplici, Bambagioni (in sostituzione di Schimdt).

Alle 14,25 è presente Burgassi (in sostituzione di Amato)

La Presidente della Commissione, Beatrice Barbieri, accerta la presenza dei Consiglieri:

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI

Presidente Beatrice Barbieri

Vice Presidente Francesco Grazzini

Componente Marco Burgassi Edoardo Amato

Componenti Patrizia Bonanni

Componente Angela Sirello Alessandro Draghi

Componente Guglielmo Mossuto

Componente Paolo Bambagioni Eike Schimdt

Componente Marco Semplici



ed apre la seduta alle ore 14.28 essendo presente il numero legale.

Sono  inoltre  presenti:  la  Presidente  del  Q.3,  Serena  Perini,  e  la  Coordinatrice  Progetto

Ecosistema della Cooperativa Sociale Coop21, Valentina Sani .

Prende la parola Barbieri per illustrare l’ordine dei lavori e passare la parola a Perini.

Perini introduce l’argomento degli operatori di strada nel Q.3. Segnala che vi è un disagio

giovanile a causa della disgregazione dell’alleanza educativa composta da scuola, famiglie,

comunità.  Tale disgregazione causa disagio che si manifesta nell’abuso di alcol,  droghe,

dispersione e abbandono scolastico. Il lavoro degli educatori di strada è pertanto importante,

tuttavia affichè tale lavoro possa dare risultati apprezzabili è opportuno che gli stessi siano

inseriti all’interno di un contesto reticolare come potrebbe essere quello associativo.

Alle ore 14,39 entra il Consigliere Pizzolo.

Prende la parola Sani per spiegare il funzionamento degli operatori si strada nel Q.3. Le

persone dedicato a questo servizio sono sei ed operano in coppia nelle tre zone di Gavinana,

Sorgane e Galluzzo. La fascia oraria è quella pomeridiana, tuttavia per esigenze di servizo la

fascia oraria può comprendere alternativamente sia la mattina ma anche la sera. Il loro lavor

consiste  nell’intercettare  i  giovani  per  strada,  fare  una mappatura  dei  ritrovi  giovanili  e

andare nelle scuole a presentarsi così da essere facilmente riconoscibili nel quartiere dalla

popolazione giovanile che non necessariamente può essere oggetto di un disagio. Le attività

si  svolgono  prevalentemente  in  strada  tuttavia  grazie  alla  disponibilità  della  parrocchia,

della sezione soci Coop di Gavinana e di qualche associazione, gli operatori negli anni sono

riusciti ad intessere rapporti con questi soggetti che hanno messo a disposizione delle sedi

per svolgere anche attività al chiuso.

Alle ore 15,06 esce Mossuto.

Si  apre un confronto tra i  presenti sulle ragioni della perdita  da parte delle associazioni

sportive del ruolo di educatori, sul ruolo delle insegnanti e della famiglia nella prevenzione

del  disagio  giovanile.  Sul  tema  prendono  la  parola  i  Consiglieri:  Bonanni,  Burgassi,

Bambagioni, Pizzolo. 

Risponde Perini.



La Presidente Barbieri interviene sul ruolo della scuola affermando che la scuola è un luogo

di educazione e che dipende molto dalla volontà delle singole insegnanti. Segnala che tutto

il sistema delle supplenze non aiuta la scuola nel ruolo educativo poiché viene a mancare la

continuità nel rapporto con il discente. Tuttavia la scuola negli ultimi anni sta cercando di

recuperare la sua funzione attraverso la previsione dei Comitati dei genitori e il Consiglio

d’Istituto quest’ultimo composto anche dai genitori.

La  seduta  si  conclude  alle  ore  15.25  con  l’approvazione  del  verbale  della  seduta  del

4/2/2025

Alla seduta hanno partecipato i/le seguenti Consiglieri:

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE DI

Presidente Beatrice Barbieri

Vice Presidente Francesco Grazzini

Componente Marco Burgassi Edoardo Amato

Componenti Patrizia Bonanni

Componente Angela Sirello Alessandro Draghi

Componente Guglielmo Mossuto

Componente Vincenzo Maria Pizzolo

Componente Paolo Bambagioni Eike Schimdt

Componente Marco Semplici

Verbale approvato nella seduta dello 25 marzo 2025.

 

   la Segretaria                                                                                         la Presidente

          Beatrice Barbieri

Cristina Ceccarini
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